

## LES OBSEQUES DE L'ABBE HENRI MUKANYM



Le Vendredi Septembre 2012, le corps est arrivé à Idiofa à 23h30. Et juste après, il y a eu la messe célébrée par le recteur de la cathédrale saint Kizito.

Ce Samedi 15 Septembre, c'est à 8h45 que la messe des obsèques a débuté pour se terminer 11h30.

Tout de suite après la messe, le corps était acheminé à Nto-Luzingu où il repose dans sa dernière demeure.

De la promotion de l'Abbé Henri, on a noté la présence remarquable de l'abbé Claude Nzaz.

Rappelons que l'abbé Henri est né le 14 Juin 1948. Il a fait ses études de théologie à Rome avant d'être ordonné le 21.02.1982 ensemble avec les abbés Esas Cléophas (+), Ikungu Baudouin (+), Mbang Daniel (+), Mwah Gilbert (+), Nzaz Claude et Sieme Jean-Pierre.

Comme ministre, l'abbé Henri a été tout à tour : Prof et Recteur au Grand Séminaire Interdiocésain Kalonda (philosophat), Recteur de la Propédeutique Saint Mukasa

(Idiofa), Curé à Mangai II, Curé à Ipamu. Nommé chancelier, il n'a malheureusement jamais exercé cette fonction, à cause d'un AVC qui l'avait immobilisé jusqu'à sa mort le 11 Septembre 2012 à Kinshasa à 11h.





















